

モンスター・ペアレンツに対する親学

津山新星会議 竹内 邦彦



レンツは津山市においても存在するのか。私はこのような保護者や大人に対しては、親学の普及実施と徹底した情報公開が必要だと考えるが、当局の見解は。

答弁→当市でも保護者から学校への抗議や苦情の中には、確かに常識の範囲を越えていると思われるものもあり、教育現場においても本來の仕事が出来ず、ストレスを抱える教職員も増えているのが現状である。平成十六年度より「家庭教育支援総合推進事業」を実施しているところであり、家庭教育の充実を図っていきたい。具体的な事例の公開は難しいと考える。

質問→教育現場において自己中心的で理不尽な要求やクレームを執拗に突きつける保護者、いわゆるモンスター・ペア

総合ごみ処理センターについて

新風会 北本 周作



答弁→この事業推進には、相互の信頼関係の構築に尽きると考えている。これまでの説明会、あるいは視察の実施により一定の理解は得ていると考えるが、

今後も足繁く地元へ出向き、より深く、具体的に理解を得られるよう環境影響評価等で取り組んでいきたい。二市四町一村の広域ネットには必要な施設であり、安心・安全な施設であることはもちろんあるが、地元に喜んでいただき、地元の発展に寄与できてこそ価値があり、今後一層の信頼関係が構築できるよう全身全霊で取り組む決意である。

質問→この事業推進にあたり、地元地域との相互理解、合意形成に必要不可欠

情報基盤の整備について

新風会 森岡 和雄



答弁→CATVは整備済み地域と同様のサービスを提供できるよう計画。基本

安心・安全の観点からも使用可能にでききないか。

客の利便性、冬季の除雪や林内作業の安心・安全の観点からも使用可能にでききないか。

質問→二回目の日米共同訓練が十一月一日から行われ、前回と違つてイラク

答弁→子育てに夢が持て、喜びが感じられることが大切。国や県の動向と合わせて子育て支援の具体化が必要と思う。

米兵・海兵隊の訓練はやめてもらいたい

日本共産党津山市議団 末永 弘之



戦争に参加した実働部隊・海兵隊の訓練であり、米兵の津山・日本原基地の使用は確認されていないことであり、やめてもらう必要がある。

答弁→日米安保条約により、国策で自衛隊との共同訓練が決められており、いち自治体でどうこうするものではないと考える。